

Mazières-en-Gâtine

Un forum des métiers préparé par les élèves

Dans le cadre de la découverte du monde du travail, les élèves de DP3 (Découverte professionnelle, 3 heures par semaine) du collège Roger-Thabault ont organisé un forum des métiers pour les élèves de 5^e. Fin mai, durant tout l'après-midi, ces derniers ont découvert quatre métiers dans des secteurs différents : arboriculteur avec Benoît Piron de Saint-Pardoux, ostéopathe avec Maureen Assié de Mazières, chargé d'un bureau d'études ou technicien d'atelier avec Raphaël Froger et Jacky Pévost de l'entreprise TDL à Saint-Lin. Grâce à la présentation de leur activité et un échange de questions-réponses, les élèves ont pu apprécier la pratique de ces métiers, adaptés aux femmes et aux hommes.

Les élèves de 3^e ont accompli un travail en amont avec Marie Beauvais et Anne Allard, leurs professeurs.



Au collège Roger-Thabault, les élèves de DP3 ont organisé un forum des métiers avec leurs professeurs.

Ils ont géré toute l'organisation, du courrier aux entreprises, en passant par des échanges avec les classes de

5^e, la préparation un diaporama et l'accueil de leurs invités.